



## Slim crece su emporio: compra Banco Walmart por 3 mil 612 mdp

JUAN CARLOS CRUZ VARGAS  
23 DE JUNIO DE 2015

MÉXICO, D.F. (apro).- El magnate Carlos Slim adquirió Banco Walmart por 3 mil 612 millones de pesos (mdp), transacción con la que busca ampliar la cobertura del Grupo Financiero Inbursa.

Mediante un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la compañía propiedad de Slim Helú señaló que “esta adquisición, aunada a la alianza comercial con Walmart de México (...) Permitirá a Grupo Financiero Inbursa acelerar la implementación de su estrategia de banca de menudeo, ofreciendo a más clientes productos atractivos y el mejor servicio”.

Banco Walmart cuenta con 8 mil 74 millones de pesos de activos; una cartera de crédito por 5 mil 434 mdp; así como un capital contable por 2 mil 128 millones más.

La operación ya fue aprobada por la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), la cual señaló que dichas empresas ofrecen servicios financieros similares como tarjetas de crédito, depósitos a la vista, cuentas de nómina, de inversión y de créditos de empresas: por lo que existen más compañías con el mismo tipo de productos.

El anuncio de esta operación fue mencionado en diciembre pasado. La calificadora Fitch Ratings aseguró que dicha adquisición no afecta la calificación crediticia de Inbursa, ya que “el tamaño de las operaciones adquiridas es moderado, dado que los activos y créditos de Banco Walmart representan 3% y 2.9% de las cifras consolidadas de Banco Inbursa”.

De acuerdo con el ranking Las 500 empresas más importantes de México: 2015, del Grupo Expansión, Banco Walmart ocupa la posición 463 con ventas de hasta 2 mil millones de pesos durante el año pasado.

Sin embargo, muestra números negativos en las utilidades en función de las ventas (-4%); de los activos (3.8%), así como del capital (1%).

En contraste, Grupo Financiero Inbursa tiene ventas netas del orden de los 38 mil 465 millones de pesos. Mientras que las utilidades como porcentaje de sus ventas crecieron 47.1% en el 2014; 18.6% en comparación de sus activos y 4.7% en función de su capital, no se comparan los números con Banco Walmart, pero si con el incremento de ventanillas instaladas en estas tiendas de autoservicio.

La riqueza de Carlos Slim se vio afectada por la reforma en materia de telecomunicaciones del año pasado, pues pegó a su mayor mina de dinero que es América Móvil.

De esta forma, el cuarto hombre más rico del mundo, según Bloomberg, busca reforzar sus otras fuentes de riqueza como Grupo Financiero Inbursa, Grupo Carso y sus tiendas departamentales.